

Mayo de 2024

Sírvanse dirigir todas
las comunicaciones a:
PO Box 459
Grand Central Station
New York, NY 10163
Fax: (212) 870-3003

A: RSG, MCD, servidores y coordinadores de comités de área, delegados suplentes, delegados, miembros de comité invitados, directores no custodios, custodios, empleados de la OSG, intergrupos y oficinas centrales.

Estimados amigos:

En los últimos años hemos reducido enormemente la distribución del boletín *Box 4-5-9* en formato impreso. Al igual que en muchas otras organizaciones, este proceso de transición comenzó en 2020, en gran parte debido a la necesidad de recortar costos. Antes de ello, imprimíamos más de 100,000 ejemplares de cada número y enviábamos más de 50,000 a miembros en el servicio. Actualmente, se imprimen y distribuyen por correo unos 3,000 ejemplares por número a aproximadamente 200 servidores. Además de eso, el número total de suscripciones pagas ha disminuido a menos de 50. A raíz del aumento de los costos, el costo anual de imprimir y enviar por correo cuatro números por año es de casi \$35,000.

En su reunión de marzo de 2024, la junta de AA World Services votó a favor de dejar de producir la edición impresa inmediatamente. Esta decisión se tomó luego de un análisis cuidadoso y exhaustivo de los costos relacionados con la impresión y el envío, el número actual de suscriptores a la versión impresa, y nuestros esfuerzos continuos de reducir los gastos —además del amplio alcance de la versión digital—.

Hacer que *Box 4-5-9* esté más disponible digitalmente por medio del correo electrónico, los suscriptores, aa.org y la aplicación Meeting Guide ha ampliado enormemente su alcance y distribución. Sin embargo, sigue siendo esencial garantizar que los miembros que prefieran o necesiten materiales impresos puedan seguir teniendo acceso a *Box 4-5-9*. Confiamos en que aquellos que presten servicio en los grupos estén familiarizados con las necesidades de sus miembros y que continúen brindando copias impresas a los que las necesiten. Queremos asegurarles que *Box 4-5-9* seguirá siendo publicado digitalmente y que se puede tener acceso al mismo por medio de aa.org. Aquí, los miembros pueden inscribirse para recibir el boletín por correo electrónico. Cada número también está disponible en formato PDF, que puede imprimir y compartir. Si ya está recibiendo *Box 4-5-9* por correo electrónico, su suscripción continuará sin interrupción, y no hay necesidad de volver a inscribirse.

Los que hayan pagado suscripciones impresas para este año recibirán un reembolso. Nos pondremos en contacto con los suscriptores pagos a la versión impresa en una comunicación aparte, dándoles detalles sobre el reembolso.

También estamos dándole una nueva mirada al boletín *Box 4-5-9* para mejorar el servicio a la Comunidad y hacer que la versión digital sea más accesible al lector y a los que usan dispositivos móviles. Con este fin, recibimos más de 5,000 respuestas a la encuesta a los lectores de *Box 4-5-9* y estaremos integrando sus comentarios y sugerencias en números futuros. Muchas gracias por su constante apoyo a este boletín; esperamos que siga siendo de ayuda para usted y para sus grupos a la hora de cumplir con nuestro objetivo primordial.

Cordialmente,



Carolyn W.
Coordinadora, junta de AAWS



Bob W.
Gerente general